
2012-2015 年度油尖旺區議會 

食物及環境衛生委員會 
 

要求從速處理長旺道廣東道一帶街市後巷衛生問題 

 

背景： 

近日本處接獲多個有關長旺街市衛生問題的投訴，有街坊投訴表示：「長旺道廣

東道街市中間後巷好污糟，大量發泡膠盒、食物殘渣、污水，並未見食環署職員去清洗…」  

又有街坊投訴指：「長旺道深圳街小巷對出，每日都有無牌小販，用手推車裝住

三文魚賣俾人，三文魚來貨成疑，個小販冇牌，投訴過又冇人捉。」另一街坊指：「廣

東道快富街交界長期成地垃圾，行街市經過得一個大型垃圾桶，垃圾桶還要漏水，爆晒

又冇人清。」 

街市衛生問題一直纏擾街坊，尤其後巷衛生，上述問題亦曾多次向部門投訴，奈

何部門處理方法成效不大，現要求部門正視問題，還市民一個清潔衛生的生活環境。 

 

提問： 

請食環署代表回答﹕ 

1. 食環署將如何處理上述無牌肉食小販問題？ 

2. 食環署於廣東道街市設置了多少大型垃圾桶？請提供清理垃圾時間表。 

3. 對於後巷垃圾問題，部門是否有定期處理？是否有清洗後巷？ 

 

請食環署代表出席回應上述提問。 

文件提呈 2015 年 5 月 28 日油尖旺區議會食物及環境衛生委員會會議上討論。 
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